

Quiberon. 15 000 nuitées enregistrées à Port-Haliguen en 2022



Dominique Hérisset, Alain Zins, Frédéric Allegaert et Didier Riou. | OUEST-FRANCE
[Ouest-France](#) Publié le 13/01/2023 à 05h07
[Écouter](#)

Il y avait beaucoup de monde, mardi soir, aux vœux de Port-Haliguen. Après deux ans d'absence, le rendez-vous de début d'année a réuni bon nombre d'acteurs locaux en général, du milieu nautique en particulier.

« Nous avons vécu une saison magnifique, dans un port qui vit pleinement après cinq ans de travaux, a lancé en préambule Dominique Hérisset, directeur de Port-Haliguen. L'année dernière, nous sommes passés de 11 000 à 15 000 nuitées, devenant le port de passage le plus important de Bretagne. »

Parmi toutes les manifestations à venir, on note la Mini en mai, le Tour de Bretagne à la voile et un rassemblement de Trawlers. **« Je tiens à saluer le personnel de la Compagnie des Ports du Morbihan, du bureau et du plan d'eau, pour son travail. Nous sommes également bien guidés par la brigade nautique de la gendarmerie »**, a enchaîné Alain Zins, président de l'Association des plaisanciers de Port-Haliguen, estimant par ailleurs une liberté de naviguer plus restreinte par l'obligation pour les bateaux d'être équipé d'un AIS, un système d'identification automatique pour s'approcher des parcs éoliens.

Les vœux des présidents de l'Association sportive et nautique, Frédéric Allegaert, et du Yacht-club, Didier Riou, ont suivi, satisfaits de la saison passée et optimistes sur celle à venir.

UPPM revue de presse

